

opusdei.org

29 septembre: transfert des reliques du Bienheureux Alvaro

Du 29 de septembre au 2 de octobre, de nombreux pèlerins de Rome et du monde entier sont venu prier le nouveau bienheureux dans la basilique de Sainte Eugène, où son cercueil avait été transféré provisoirement pour faciliter l'affluence des fidèles.

29 sept. 2014

(penser à activer les ss-titres)

Le Prélat de l'Opus Dei a prononcé quelques mots aux fidèles :

"Je pense – a dit Mgr. Xavier Echevarría– que nous aurions tous voulu porter son cercueil pour remercier le bienheureux Alvaro d'avoir livré sa vie au service de l'Eglise, son intérêt pour chacun de nous, et son amour quotidien de la volonté de Dieu."

Le Prélat a indiqué que "nous sommes devant les restes d'un homme, d'un prêtre, d'un ami, qui a su tout laisser dans les mains de Dieu, et pour cette raison il vivait toujours serein, heureux. Il était un grand communicateur de paix. Demandons lui avec sincérité : aide nous à être des témoins de l'amour que Dieu a pour nous."

En terminant l'homélie, Mgr. Echevarría a béni les fidèles présents

avec une relique du nouveau
bienheureux.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cm/article/29-septembre-
transfert-des-reliques-du-bienheureux-
alvaro/](https://opusdei.org/fr-cm/article/29-septembre-transfert-des-reliques-du-bienheureux-alvaro/) (3 août 2025)